

Los desgraciados que padecen del estómago

Manera de concluir con el sufrimiento

Un remedio que cura las enfermedades del estómago puede calificarse de precioso. Que todos los que padecen de esta enfermedad se procuren desde hoy las Píldoras Pink que siguen este bienhechor tratamiento y dentro de poco tendrán un excelente apetito, pudiendo saciar sin temor alguno. Las Píldoras Pink enriquecen primeramente la sangre y tonifican los órganos digestivos. Hechos orgánicos empujados por la debilidad recuperan nuevo vigor y funcionan otra vez perfectamente. Digieren entonces con perfecta normalidad los alimentos y se asimilan para el mayor bien del organismo entero que recupera fuerzas. Los residuos de la digestión también son perfectamente eliminados, evacuados, y todo malestar doloroso ya no es más que un triste recuerdo. Fuera de esta su poderosa acción sobre el estómago, su acción purificante y vivificante de la sangre hace soberanas contra las enfermedades siguientes: anemia, ciorosis, neurastenia, enfermedades nerviosas, debilidad general.

Píldoras Pink

Las Píldoras Pink se hallan de venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja y 21 pesetas las seis cajas.

Hombres

La impotencia genital en sus tres grados (escasa, difícil e imposible) se modifica a toda edad con rapidez y sin peligro por nuevo método.—Consulta gratis por carta a la Clínica Mateos.—Procedidos, 28, 1.ª, Madrid.

Oculista de Santa Barbara

Curación rápida de las enfermedades de los ojos. Tratamiento especial para las granulaciones. Calle de Colón, 31, bajo, Valencia.

Habla un diputado español

La situación de España

Doble fracaso de Maura.—No es Lerroux, son los solidarios.

(Entrevista con el diputado liberal don Julio Burell, celebrada en San Sebastián y publicada en Le Matin del Domingo).

«Desde luego puede usted desmentir que Lerroux desembarque en Burdeos. Lerroux, como diputado, goza de la inmunidad parlamentaria, y como el Gobierno no puede tomar ninguna medida contra su persona, ni compañero desembarcará en Cádiz, siendo Barcelona actualmente, como es fácil comprenderlo, el punto peligroso para él.

Quiero desmentir en seguida las informaciones exageradas, demasiado exageradas de la Prensa extranjera, que han producido en el país el más deplorable efecto, al presentar a España casi al borde de la ruina.

Disponemos—y esto lo digo sin pasión ni fanfarronería—de todos los medios necesarios en hombres y en dinero para llevar a buen término la expedición de Marruecos. Nos hemos metido allí quizás imprudentemente. Sea. Pero iremos hasta el fin.

Restablecida la calma en el exterior, como en el interior, el Parlamento determinará las responsabilidades. Está fuera de duda que los liberales volverán al Poder.

Llego más lejos. Conozco lo suficiente al Sr. Maura para creer que aprovechará el abandono del Poder, después de su doble fracaso, para retirarse de la vida pública. Me explico.

Primer fracaso: la política de España en Marruecos, aplandida por todos y que nos había librado hasta hoy de una aventura colonial, está gravemente comprometida al presente.

Segundo fracaso: la política concerniente a Cataluña, a la cual el Sr. Maura se había preferentemente dedicado, tendiendo a una aproximación con el partido de la Solidaridad catalana con su famosa ley de Régimen local, y a la cual los catalanes han respondido con la guerra civil.

Tanto el ministro de la Gobernación como ciertos periódicos españoles y extranjeros, Le

Matin entre ellos, han atribuido a Lerroux la responsabilidad de los acontecimientos de Cataluña, pero conviene recordar que la primera protesta contra la guerra recibida por el Gobierno, fué una protesta colectiva de los diputados solidarios, y que los movimientos más tumultuosos de Cataluña, como el de Figueras, por ejemplo, se han producido en los puntos en que Lerroux no tiene partidarios, pero donde los solidarios dominan completamente.

El Sr. Maura no puede tener las simpatías de sus adversarios políticos. Se le guarda el aprecio debido a un hombre leal, convencido, lleno de nobleza, y esto explica el que en las difíciles circunstancias presentes todos los partidos le faciliten su gestión.

En cuanto a los rumores de un cambio en la política internacional de España, no reposan en nada. No hay más que una política internacional en España: la que marcha de acuerdo con Francia y con Inglaterra.

Tan pronto como la calma sea restablecida el Gobierno convocará las Cortes. Veremos entonces de quiénes son las responsabilidades. Por mi parte, conservo resortes de periódicos extranjeros que de buena fe presentan a España batida en el exterior y en el interior arruinada. Interpelaré al Gobierno, y con esos artículos en la mano demostraré que el resultado de la censura contra la Prensa ha sido perturbador tanto en el país como en el extranjero.

Los sucesos de Barcelona

De los periódicos de Barcelona entresacamos los siguientes informes relacionados con los recientes sucesos.

«Es de notar el hecho de que en el convento de Valloncelles se apoderaron los grupos de dos vacas lecheras, las cuales llevaron directamente a la casa municipal de la calle de Valloncelles. Allí se hicieron internamente cargo de los animales hasta ser devueltos a sus dueños.

Del convento de las capuchinas, situado en la barriada del Campo de Galvani, y los revolucionarios llevaron cuantas gallinas y animales de corral encontraron y los llevaron al Hospital Clínico para que se destinaran a los enfermos y heridos.

Regularmente todo lo que se hallaba en los conventos de valor inmediato, como dinero, láminas, etc. era amontonado y quemado en el acto.

Han empezado a ser puestos en libertad varios de los detenidos por los últimos sucesos y que fueron llevados al castillo de Montjuich. Contra ellos no ha resultado cargo alguno.

Es de esperar que la autoridad militar, revelando en el caso de los detenidos la misma rapidez observada con la represión, pondrá inmediatamente en libertad a aquellos detenidos que de una manera cierta resulten inocentes. Esta será la mejor manera de disipar las zozobras y las dudas que han hecho necer las detenciones llevadas a cabo hasta la hora actual.

Me aquí cómo relata El Diluvio la sesión municipal celebrada el martes:

«Seguidamente el secretario da lectura de la proposición siguiente:

«Los concejales que suscriben tienen el honor de proponer al Ayuntamiento se sirva tomar los siguientes acuerdos:

Primero. Que el Ayuntamiento de Barcelona, en nombre de la ciudad y en el de la conciencia humana, protesta de los actos de vandalismo que durante la semana próxima pasada han tenido lugar en ella, como son incendios, profanaciones de sepulturas y cadáveres, mutilaciones, etc., y declare ante Cataluña, ante España y ante el mundo que estos crímenes atroces sólo se han podido cometer mediante circunstancias que se ajena la ciudad y por turbanzas villdezas que si, por acaso, en ella residen, no tienen comunión espiritual con sus ciudadanos, por tradición gloriosa singularmente celosos del buen nombre y de la cultura de la ciudad, amantes de todos los progresos y mejoramientos dentro del orden y el respeto de la personalidad humana de los derechos y atributos que la Naturaleza y las leyes le confieren.

Segundo. Que el alcalde, D. Juan Coll y Pajol, se ha hecho acreedor al aplauso y gratitud de la Corporación municipal y de la ciudad entera por la firmeza con que ha permanecido en su puesto y contribuido a aminorar los daños materiales y morales de la población durante el desarrollo de los sucesos a que se refiere la protesta anterior.

Tercero. Que se formalice un inventario detallado y valorado de los perjuicios materiales ocasionados al Municipio por los sucesos de referencia y se dé cuenta de los datos que se vayan

obteniendo en las sucesivas sesiones del Ayuntamiento, hasta que se le comunique completo una vez terminado.—Casas Consistoriales de Barcelona a 3 de Agosto de 1909.—Narciso Verdagué.—J. Rubió.—J. Limón.—Francisco Puig y Alfonso.—José Sagarra.—Narciso Fuster.—Fernando Sagarra.

Defensa de la proposición Verdagué, Roca y Roca y Monreal, solidarios.

El Sr. Valentí y Camp, antisolidario, dice que, debidamente autorizado por los compañeros de minoría radical, va a entrar en el fondo de la proposición; pero antes recuerda que el señor Verdagué reconoció que no son éstos los momentos más oportunos para formar juicio sobre lo ocurrido. En esto se apoya para reservar el juicio que le merecen los sucesos, y por ende abstenerse de condenar ni aplaudir.

Añade que son estas reservas necesarias a toda persona que no quiera cometer la ligereza de juzgar sin elementos de prueba. Cuando la vida jurídica de Barcelona entre por su camino y podamos apreciar la idiosincrasia, la psicología de estos hechos, entonces será llegada la hora de las apreciaciones, y así evitaremos que, como en otras fechas, la de la Comuna francesa, por ejemplo, no se anticipen fallos o equivocados juicios. Conste, pues, que el abstenernos, no es prejuzgar, sino supresión de juicio.

La presidencia pregunta si se aprueba el primer extremo de la proposición y en votación nominal lo apoyan los señores Puig y Alfonso, Verdagué, Rubió, Fargas, Monreal, Fuster, Juncoas, Tauler, Iglesias (Ignacio), Sagarra (Fernando), Cararach, Roig, Ramoneda, Limón, Sagarra (José), Lacambra, Roca y Roca, Forcadell, Cardellach, Rovira (José), Marsá y el alcalde, Total, 22.

Votaron en contra todos los lerrouxistas presentes, ó sean los señores Puig de Asprer, Anglés, Coll, Sol, Valentí, Jiménez, Batlle, Janens, Payé, Sans, Morros, Santamaría, Olliva, Morales, Canals y Colominas.

Al terminar la votación entra en el salón el concejal lerrouxista Sr. Casals y pide a la presidencia que se haga constar también su voto en contra.

El alcalde manifiesta que habiendo tenido lugar ya la votación, sólo puede aplazarse al retraso de que consiste en el acto su voto en contra.

Por unanimidad quedan aprobados los dos extremos restantes.

El alcalde cede el sillón presidencial al señor Jiménez y abandona el salón.

El Sr. Valentí se levanta a explicar el voto para asegurar que lo ha hecho como abstención temporal, mientras no tenga datos para juzgar perfectamente la génesis de lo ocurrido.

El Sr. Verdagué le dice que se deje de ambigüedades y conteste, con la claridad que merece el solemne momento, si la minoría radical protesta ó no de los hechos vandálicos que se han cometido en la semana anterior.

El Sr. Valentí repite una vez más que el partido lamenta el derramamiento de sangre y hasta los actos de violencia; pero se abstiene temporalmente de emitir su criterio hasta que conozca las causas y el verdadero desarrollo de los sucesos.

Se da por terminado el debate y empieza el momento de la lectura de algunos dictámenes mientras el público abandona el salón y los concejales la poltrona, formando corros en los que acaloradamente discuten solidarios y lerrouxistas el tema, que es interesante.

El Sr. Rubió, que permanece en un sillón de última fila, condensa en alta voz la conducta de los lerrouxistas diciendo:

—Prou, prou, que ja están fildats! De entre un grupo sale el Sr. Sol y, dirigiéndose al alcalde regionalista, le increpa duramente con palabras tales:

—Indesent, cobarril! Aludendo a los que condenan muchos compañeros, que tratan de calmar los ánimos. Pero esta intención parece enredarse más al Sr. Sol, quien por un momento parece que está agrediendo al Sr. Rubió.

Esta escena se repite en otros grupos del estrado. El escándalo es tan grande que apaga el campañillo de la presidencia. Los Sres. Verdagué, Roca y Roca, Valentí y Morales se esfuerzan en poner paz inútilmente, pues el Sr. Rubió, cuando ya le han quitado de delante al Sr. Sol, continúa diciendo:

—A las barricadas, a las barricadas amb aquests valents! Se recuerda el escándalo.

Todos los presentes se ponen en pie, porque el ruido entre los sillones no tiene precedente.

El joven Santamaría, luchando a brazo partido con varios compañeros, llega hasta junto al Sr. Rubió y le invita a salir del salón para hablar de eso de las barricadas.

Entra en el salón el alcalde y queda un rato perplejo ante el espectáculo inesperado que se ofrece a su vista.

Como los concejales, el Sr. Coll y Pajol trata de calmar a los combatientes, que todavía no han llegado a las manos, pero se han dicho las mil y pico.

Ante la Junta sindical del Colegio de corredores reales de esta plaza ha denunciado la priora del incendio convento de Capuchinas la desaparición de los valores siguientes:

Nueve títulos de la Dauda perpetua, al 4 por 100 interior, serie A; uno id., serie B; tres id., serie C; uno id., serie D, y dos id., serie H; un título id. de la Dauda amortizable al 5 por 100, serie C; seis obligaciones de la Compañía Transatlántica; tres id. del ferrocarril de Orense,

emisión 20 Mayo 1898; dos id. del ferrocarril de Tarragona a Barcelona y Francia, al 2 1/4 por 100, emisión 1878; dos id. id., al 4 por 100, emisión 1864; 14 id. id., al 2 1/4 por 100, emisión 1878.

Por su parte, el procurador de herencias de la parroquia de San Jacinto ha denunciado, también la falta de los siguientes valores:

Tres obligaciones del ferrocarril de Orense a Vigo; 18 id. del canal de Urgel; 14 id. del ferrocarril de Madrid a Zaragoza y a Alicante, serie C, con cupón 1.º Julio pasado; siete obligaciones del ferrocarril de Tarragona a Barcelona y Francia, al 2 1/4 por 100, emisión 1878; dos idem del ferrocarril de San Juan de las Abadesas, serie A; id. del ferrocarril de Barcelona a Francia por Figueras al 2 y 1/4 por 100; dos participaciones del ferrocarril de San Juan de las Abadesas, serie C; 107 carpetas de obligaciones del ferrocarril de Villalba a Segovia, al 4 por 100.

Por lo visto, tanto la priora de las Capuchinas como el procurador de San Jacinto salvaron las notas de la numeración de los títulos, las cuales van comprendidas en las denuncias. De tal suerte, a las Compañías respectivas quizá se les obligue a librar nuevos láminas.

No ocurrirá lo mismo con el Banco de España, que se embolsará bonitamente el importe de los billetes quemados.

Bleriot describe su viaje por el Canal de la Mancha

Le Matin publica el siguiente relato, interesante y emocionante del viaje de Bleriot en su monoplano sobre el Canal de la Mancha.

Dice Bleriot: «Cómo he atravesado el Canal de la Mancha? El hecho es tan simple que renunciaría a describirlo si siendo, aviador por la mañana, no me sintiese periodista por la tarde.

Cuando después de una noche de espera despartí, confieso que sentí un peso insoportable. Mi amigo Leblanc, hombre aficionado por excelencia me había despertado a las 2'30 de la madrugada. Confieso francamente que no me sentía dispuesto a partir. Todo lo veía de un color muy negro y sin duda alguna hubiese experimentado una gran alegría si el viento hubiese soplado tan fuerte que hubiese hecho imposible toda tentativa.

Leblanc me infundió valor. En su automóvil me transportó hasta el embarcadero, en donde esperaba el contratorpedero «Escopetas» a bordo del cual embarqué mi mujer, para seguirme y auxiliarme.

En la villa, mis dos excelentes colaboradores, prepararon el monoplano. A pesar de la hora temprana no quedaba un vecino que no estuviese en pie, próximos al punto de partida. De minuto a minuto llegaban automóviles y en poco rato juntáronse algunos miles de expectadores. Esta curiosidad me emborazó mucho. Hubiese preferido estar solo. Leblanc y yo decidimos hacer las pruebas preliminares. Nos alejamos como pudimos de la multitud; el aparato elevábase fácilmente. La sobrecarga del cilindro de viento disminuye muy poco la potencia.

La hélice es nueva y un prodigio de perfección. Permaneció en el aire diez minutos, alegrándonos al advertir que sopra un débil viento de tierra que me empuja hacia el canal.

Todo está pronto. Fiel a las condiciones, espero la salida del sol. Leblanc me indica desde un montecillo de arena, sobre el que se sitúa, que aparece el disco solar, y me lo indica agitando una bandera. Es la señal. Una leve emoción se apodera de mí, mientras tomo posesión de mi aparato. ¿Qué ocurrirá? ¿Llegaré a Dover?

Estas rápidas reflexiones duraron algunos segundos nada más. Después no pensé más que en mi monoplano, en el motor, en la hélice. Todo está en agitación, todo vibra. Dada la señal, los obreros abandonan el aparato y hélice elevado por los aires.

Parto trazando ante mí una línea recta. Me elevo progresivamente, de metro en metro; supero el montecillo en que se halla Leblanc, que me envía su adiós y me anima con los más cariñosos augurios, y ya estoy sobre el mar. Dejo a mi derecha al contratorpedero en que va mi esposa. El humo de la nave oscurece el sol.

Vuelo, vuelo tranquilamente, sin ninguna emoción, sin ninguna impresión real. Creo estar decañando en un pabellón. La falta de viento me permite no servirme de las manivelas de dirección. Si pudiese sujetarlas, me hubiese puesto las manos en los bolillos. Me parece que no vuelo rápidamente. Creo que esto depende de la uniformidad del mar. Sobre la tierra las casas, los bosques, las calles aparecen y desaparecen como en un sueño. Sobre el mar, al contra-

rio, siempre las mismas ondas se presentan ante mi vista. Estoy contentísimo con mi aparato. Su estabilidad es perfecta. ¿Y el motor? ¡Qué maravilla! ¡Bravo, mi Anzani, qué gran acierto! Sin embargo, he soñado mucho durante la primera media hora en que me vi en el monoplano. No quisiera retardar mi marcha y perdí de vista al Escopette. ¡Venga lo que viniere! Durante unos diez minutos he permanecido solo, como perdido sobre el mar inmenso, sin ver ningún punto en el horizonte, sin ver un barco.

Esta calma, turbada por los ruidos del motor, fué un encanto peligroso, del que no tardé en darme cuenta. Tenía la vista fija en los distribuidores de aceite y el depósito de bencina. Los diez minutos me parecieron eternos. Me sentí feliz cuando descubrí hacia el Este una línea gris que se destacaba del mar y que se agrandaba por momentos. No cabía duda. Era la costa inglesa. Estaba casi a salvo.

Me dirigí hacia estas blancas montañas, pero la niebla comenzó a envolverse y tuve que luchar contra ella con las manos y con los ojos. El aparato obedecía dócilmente a mi pensamiento. Lo dirigí hacia la playa, aunque yo no veía Dover. ¡Díabolo! ¿Dónde estoy, pues? Aparecen tres barcos a mi vista. ¿Que son remolcadores, piróscopos? No me importa. Parece que se dirigen hacia un puerto y me voy tras ellos tranquilamente.

Me divisan los marineros y me envían hurras entusiásticas. Tuve deseos de gritar también, de devolverles el saludo, de preguntarles al camino de Dover, pero ¡ah! recuerdo que no sé hablar inglés.

Costé la playa de Norte a Sur, pero el viento soplabla con violencia y era más fuerte que yo. Una anfractuación de la costa presentéose súbitamente a mi derecha, un poco antes del castillo de Dover. Una loca alegría se apoderó de mí. Un individuo se abalanzó hacia mi monoplano. Estaba sobre tierra. El hombre de la playa agitaba desesperadamente una bandera. Desciendo hacia tierra. El viento es muy fuerte y apenas me acerco al suelo me veo obligado a elevarme de nuevo. Puedo estar en el aire mucho tiempo todavía. No me apuro. Con riesgo de romperlo empujo el motor. El monoplano desciende un poco bruscamente. El viaje había durado 33 minutos. Había atravesado el canal de la Mancha.

Bleriot ha publicado también una narración de su viaje en la Daily Mail, que termina con las siguientes palabras:

«Soy hombre feliz. He atravesado el Canal de la Mancha. Había prometido a mi mujer no realizar la tentativa, pero después me decidí a ser el primero si otro fracasaba en su intento. Cuando llegué a tierras inglesas estaba afectado, incapaz de pronunciar una sola palabra. Creo todavía que resultaría muy fácil intentar un nuevo viaje. Pero no creo que seré yo quien lo haga. He prometido formalmente a mi mujer que una vez terminada una carrera en la que me he comprometido no volveré a volar.»

Tropas a Barcelona

Ayer, a las dos y media de la tarde, salió para la ciudad con el primer batallón del regimiento de Mallorca.

Durante toda la mañana y hasta la hora de la partida frente a los cuarteles del Pilar y del Retiro se agolparon centenares de personas entre curiosos y familias y amigos de los soldados expedicionarios.

A las diez y media el general Perera fué al cuartel del Retiro a despedir a la oficialidad, y al salir dirigió breve arenga a los soldados.

A la hora de costumbre se sirvió el rancho a la tropa y a la una y media sonó el toque de coacarda.

El batallón, con bandera y música, cuenta a los siguientes jefes y oficiales:

Coronel, D. Gustavo Noguerol; teniente coronel, D. Antonio Bonafox; comandante, don Manuel Cortés; abanderado, D. José Ferrer; capitán ayudante, D. Enrique López; médico primero, D. Luis Torres; capellán, D. Higinio Peres; músico mayor, Sr. Alcarria; capitán secretario, Sr. Ro; maestro armero, D. Lucas Hernández.

Capitanes: Sres. Alegre, Tirso, Marín y Fornes.

Tenientes: Sres. García Flores, Ferragut, Marín, Pallarés, Gómez, Plata, Blasco, Fe, Salazar, García González, Alonso, Sabater é Ibañez.

A las dos de la tarde y a los acordes de la banda del batallón, por las calles del Hospital, plaza de Pelliceres, calles de Escolano, Torno de San Gregorio, San Vicente, Sangre y plaza de Emilio Castelar se dirigió a la estación del Norte.

Allí esperaban entre el público muchos jefes y oficiales de todas las armas. Acto seguido y colocada la bandera en el departamento destinado al coronel embarcó el batallón.

El tren constaba de 23 vagones de tercera y uno mixto de primera y segunda, que ocuparon los jefes y oficiales.

A las tres se puso en marcha el tren entre muchos aplausos.

¡Buen viaje! Muchos soldados de Administración militar.

Mucha suerte desea EL PUEBLO a los expedicionarios.

VISTO Y LEIDO

EL PELO HUMANO

Mientras es una cosa bien sabida que todo el cabello que ostentan las mujeres americanas en sus hermosos y elegantes tocados no es propio, no se ignora que una gran parte del cabello puede haberse crecido en China.

Según informes recibidos por Fuller, vicecónsul general de los Estados Unidos en Hong Kong, el departamento de manufactureros exportó el año pasado en dicho puerto de los Estados Unidos 207.414 libras de pelo humano.

El año anterior solamente se importaron a esta República 56.123 libras, y luego vino la moda que requiere grandes pelucas.

En la curación de varias enfermedades, las mujeres han tenido que hacerse de más cabello, con lo cual el cabello de los orientales milloneros del Celeste Imperio, ha llegado a ser un artículo comercial.

El cabello se recibe en Hong-Kong desde varios puntos del interior, dice el cónsul Fuller, y allí se limpia y se arregla, según su longitud y calidad. Luego se empaca y se almacena, ó se desfilata y se vende a Nueva York.

Se dice que el cabello pueda tratarse de tal manera en Nueva York, que altera su color y tejido, y que se puede usar para hacer rulos y bucles que están de moda en los Estados Unidos.

TRIBUNALES

Lo de los hermanos "Moscas"

El fallo del tribunal de Derecho que ha entendido en la vista del proceso incoado por la fuga de los hermanos "Moscas" no se ha hecho esperar.

Ayer mismo se hizo pública la sentencia por la que resulta libremente absuelto el director de la Cárcel Modelo, Sr. Campaña, y condenado a dos años, cuatro meses y un día de prisión correccional, más cinco años de inhabilitación personal el jefe de sección, Sr. de la Colina.

Recursos electorales.—En nuestra Audiencia pronunció ayer un sólido y razonado informe el letrado D. Ricardo Saura, recurriendo contra las exclusiones indichas de 3.000 electores de Valencia.

En un recurso electoral de Torrente, informó el propio interesado D. Juan Mora; en otro de Valencia, el abogado litigante D. Pablo Meléndez; en otro de San Juan de los Ríos, D. Enrique Martí Ortíz; en otro del pueblo de Torralba, el diputado provincial D. Rafael Albilana y D. Vicente Marzal.

Injurias.—En la celebración de un juicio oral en causa sobre injurias por medio de la prensa, contra nuestro querido corregidor D. Juan Moreno informaron el distinguido letrado D. Arturo Ledesma y Cortina.

Juicios suspendidos.—Ayer fueron suspendidos dos juicios orales: por lesiones uno contra José Félix, que defendía el Sr. Guillén Engo, y el otro contra Enrique Escribana, por disparo y lesiones, a quien excusaba D. Claudio Andrés.

Presupuesto municipal.—La Sala de gobierno de esta Audiencia ha nombrado fiscal municipal suplente del distrito del Mercado a D. Francisco Burgos Formentín.

Vistas para hoy
Serranos: Emilio Alonso, burto.—Enguera: Benjamín Castañel, lesiones.—Albaida: Francisco de P. José, lesiones.—Villar: Bartolomé Moreno, lesiones.

EXPOSICION

La Exposición se proroga

El presidente del Comité, Sr. Trenor, nos remite la comunicación que insertamos a continuación, referente a la prórroga del Certamen Regional.

Dice así dicha comunicación:
«Comité Ejecutivo
«Comité Ejecutivo
En la sesión celebrada ayer por este Comité, y haciéndose eco de las aspiraciones del comercio é industria local y en general de todos los valencianos, acordó prorrogar la duración de la Exposición hasta el día 23 de Diciembre próximo.

Como consecuencia de esta prórroga, acordó igualmente la emisión de una nueva serie de carnets que sustituya los actualmente en vigor, que terminan el 21 de los corrientes. Dicha nueva emisión, a pesar de ser por cuatro meses, se hará por los mismos precios y condiciones que la actual, exceptuando los carnets de niño, que sólo podrán usarse los de 6 a 10 años.

Portualmente se anunciarán las horas y locales donde podrán adquirirse los nuevos carnets.

Valencia 4 de Agosto de 1909.
El secretario, José Ribera.—El presidente, Tomás Trenor.

«Asamblea Farmacéutica.
Los estudios que se están preparando para es-

148 EL JUDIO ERRANTE
ayer a las cuatro fué preso y conducido a la cárcel.
Aunque las huérfanas no se mezclaban en la conversación, lefase en sus compungidos rostros é inquietas miradas la parte que tomaban en las penas de la mujer de Dagoberto.
—Pero a esa señorita—exclamó Francisco, —deberías haber procurado verla, mi buena Jibosa, y suplicarla que se abandonase a mi hijo... Es tan rica... debe ser tan poderosa... su protección podría salvarnos de una desgracia terrible.
—¡Ah!—dijo la Jibosa tristemente,—preciso es renunciar a esta última esperanza.
—¿Por qué? ya que esa señorita es tan buena—dijo Francisco,—se compadecerá cuando sepa que mi hijo es el único apoyo de toda una familia; y que para él la cárcel es mucho más terrible que para otro, porque nos reduce a la miseria.
—Esa señorita—repuso la Jibosa,—según lo que me dijo la joven llorando, esa señora la llevaron ayer a una enfermería. Parece... que se ha vuelto loca.
—¡Local! ¡ah! eso es horrible... para ella... y también para nosotros, porque ahora ninguna esperanza nos queda ¡qué será de nosotros sin mi hijo? ¡Dios mío! y la des-

EUGENIO SUÁ 149
graciada mujer ocultó el rostro entre sus manos.
Reizó un profundo silencio después de la exclamación de Francisco; Rosa y Blanca se miraron de un modo que manifestaba gran pesar, porque conocían que su presencia aumentaba más y más los terribles apuros de esta familia.
La Jibosa, fatigada y presa de tan dolorosas emociones, estremeciéndose por la humildad de sus vestidos, se sentó abatida en una silla reflexionando en la desesperada posición de sus amigos; posición en verdad bien cruel.
Las angustias de la mujer de Dagoberto se aumentaban a medida que reflexionaba; porque contando las hijas del mariscal Simón, eran cuatro personas las que se hallaban enteramente faltas de recursos; pero es preciso confesarlo, que esta excelente madre pensaba menos en sí que en la pena que tendría su hijo al imaginarse la triste situación en que ella se encontraba. En este momento llamaron a la puerta.
—¿Quién es?—preguntó Francisco.
—Soy yo, señora Francisco, yo, el padre Loriot.
—Entrad—contestó la mujer de Dagoberto.

152 EL JUDIO ERRANTE
seda, que me había regalado Agrícola para los días de fiesta, y lo llevaré todo al Monte de Piedad. Procuraré saber en que cárcel han puesto a mi hijo y le enviaré la mitad de la corta suma que te darán y lo demás nos servirá para ir pasando hasta que regrese mi marido. Pero cuando vuelva ¡qué haremos! ¡qué golpe para él! y además... ¡la miseria! puesto que mi hijo se halla en la cárcel, y mi vista está ya tan fatigada... ¡Dios mío!—exclamó la desgraciada madre con acento de dolorosa exasperación,—¿por qué me agobias de este modo? he hecho todo lo que he estado a mi alcance por merecer vuestra compasión, sino para mí, a lo menos para los míos. Pero echándose en cara esta exclamación—añadió:—No, no ¡Dios mío! debo aceptar lo que tengáis a mi bien enviarme. Perdonadme esta queja y castigadme a mí sola.
—Animo, señora Francisco—dijo la Jibosa:—Agrícola es inocente; muy pronto le pondrán en libertad.
—Pero ¡ah! no pensaba que para ir al Monte de Piedad vas a perder bastante tiempo, mi pobre Jibosa.
—Esta noche lo recuperaré, señora Francisco; ¿cómo pudiera dormir sabiendo que estoy desahogada? Me distraeré trabajando.
—Pero gastarás luz...

EUGENIO SUÁ 145
—No le he visto, pero sé dónde está. Y advirtiéndole que Francisco temblaba, la Jibosa añadió:
—Tranquilízase; se halla bueno y ningún riesgo corre.
—¡Bendito seas, Dios mío! que no os canséis de compadeceros de una pobre peacodora; antesyer me habéis devuelto a mi marido, hoy, después de una noche horrible, me tranquilizáis sobre la existencia de mi pobre hijo! ¡Y mi hijo?—sagregó Francisco—¿por qué ha pasado la noche fuera de casa? ¿luego tú sabes dónde podrías hallarle, mi buena Jibosa? ¿Vendrá pronto? ¿Por qué tarda tanto?
—Señora Francisco, os aseguro que Agrícola está bueno; pero me voy en la precisión de manifestaros que hasta de aquí a algún tiempo...
—¡Ah! ¡Dios mío! la sangre se me hiela en las venas. ¿Qué es, pues, lo que ha sucedido? ¿por qué no le he de ver?
—¡Ah! ¡señora! le han preso.
—¿Cómo!—exclamaron Rosa y Blanca asustadas.
—Hágase vuestra voluntad en todo, ¡Dios mío!—dijo Francisco—pero es una gran desgracia... ¡Prenderle... a él que es tan bueno... tan honrado! ¡Y por qué le han

152 EL JUDIO ERRANTE
Tomo II. 19

te certificar, en caso de haberse en Valencia a fines del mes de Octubre, con un mes de...

La vida en Valencia
Ayer se registraron los nacimientos, matrimonios y defunciones siguientes:
NACIMIENTOS. Juan Minguera Laguarda...

puide la sequia que discurre junto al portazgo, y de otra inmediata a la fabrica de gas y electricidad de Lebon...

Por acuerdo del Consejo de ministros se ha dado orden a los delegados de Hacienda en provincias...

PETROLIO GAL PARA EL PELO
Una certificación del Laboratorio Municipal de Madrid garantiza que el Petróleo Gal es inofensivo...

ELIXIR VINTRO
TÓNICO RECONSTITUYENTE
-REMEDIÓ eficaz contra la debilidad nerviosa, raquitismo, anemia, neurastenia, tuberculosis, gripe y afecciones cutáneas...

Gran Balneario de Siete-Aguas
Aguas Bicarbonatadas-Mixtas-Ferruginosas-Magnesianas
Situado a 700 metros sobre el nivel del mar y a dos kilómetros de la línea férrea de Valencia a Vivel...

Fernando Malabouche
Sidra champagne MARGA El Gaitero
Representante: D. Ramón Casanova Boix, Ruzafa, 72, teléfono 776

Gran Café-Restaurant Puerto Rico
Pintor Sorolla, 34, (frente al Teatro Principal)
Servicio esmerado por cubiertos y a la carta. Cubiertos desde 1'50 ptas. en adelante...

Por telégrafo y teléfono
Alcance de la tarde
La "Gaceta"
El diario oficial publica hoy lo siguiente: Disponiendo que los fiscales municipales son los llamados a sustituir a los promovedores de la presentación en los registros de la propiedad...

COMERCIO DE IMPORTACION
Vapor inglés Baboia, procedente de Hamburgo, con 10 cajas ron para Bhis y Bismarck...

Bucesos
Sebre la niña aplastada.
En la madrugada de ayer procedió el Jefe de la Guardia Civil a la identificación del cadáver de la desgraciada niña, que fue aplastada anteojos en una noria de la Carrera de Eucoritz...

El Alcalde ha recibido un despacho del conde de Peñalver, concebido en los siguientes términos:
«Señor Excmo. Ayuntamiento ha coimado la medida de las atenciones con nuestra comisión y Banda, prodigándose con generosidad y delicadeza que jamás olvidaremos...

DR. GARCÍA MARÍN.
Enfermedades de la piel
-sifilíticas y venéreas
CONSULTA: de once a una y de tres a cinco
Pintor Sorolla (antes Barcas) 3

Calendario civil
AGOSTO
5
Bassa
Liberal español
Ingresó en el ejército, distinguiéndose por su valor en la guerra de la Independencia...

Información obrera
COMITE DE CENTRO DE LA CASA DEL PUEBLO.
A todas las sociedades obreras de Valencia y sus comarcas.
Este Comité convoca a todos los presidentes, ó en su defecto a un delegado de las sociedades obreras...

Noticias
La higiene en Valencia.
El Gobernador parece dispuesto a intervenir en este asunto importantísimo, que en parte debia a estas horas hallarse solucionado...

Laboratorio bacteriológico
del Dr. F. Sociats
dirigido por el antiguo médico del mismo desde su fundación, D. Tomás Garrigues, Alcira, provincia de Valencia.

Teatros
Pizarro.
Con «La Viuda alegre» y «La tragedia de pierrot» se celebrará esta noche el beneficio del baritono Alfredo Conesa.

Probado el VIBOC
BEBIDA EXQUISITA
Instalación en la EXPOSICION REGIONAL
La higiene en Valencia.
El Gobernador parece dispuesto a intervenir en este asunto importantísimo...

Noticias
Al comenzar el mes de Agosto ha quedado levantada la vea, y puede caerse las pidiomas, tórtolas y codornices en los predios que tengan levantada las cosechas...

Café-Restaurant
En el Teatro-Circo de la Exposición
A cargo del Sr. Moreno
Cubiertos variados desde 2'50 ptas. en adelante. Sandwichs, postres, helados de todas clases y rico café...

CINE MODERNO
Sangre, 15
Todos los días estrenos y variaciones, presentando los últimos éxitos cinematográficos. Alquilador de películas y aparatos, grandioso repertorio moderno. 10 céntimos general; 20 preferencia.

Mercado de frutas
Frutas
BRESQUILLAS. — De 3 a 4.
PERAS. — Del Príncipe de 6 a 8; Tendrillas, de 5 a 8; novalas, de 5 a 6; de cutaca de moncha, de 4 a 6.

Noticias
La higiene en Valencia.
El Gobernador parece dispuesto a intervenir en este asunto importantísimo, que en parte debia a estas horas hallarse solucionado...

Noticias
La higiene en Valencia.
El Gobernador parece dispuesto a intervenir en este asunto importantísimo, que en parte debia a estas horas hallarse solucionado...

Noticias
La higiene en Valencia.
El Gobernador parece dispuesto a intervenir en este asunto importantísimo, que en parte debia a estas horas hallarse solucionado...

Telegrama oficial
Mejilla. — Día 3, a las diez y media de la noche. — Ampliando mi parte anterior del abaque al biokaus, comunico que el enemigo levantó 500 metros de vía. En su recomposición invertirse dos ó más días. Los defensores del biokaus tuvieron además del oficial muerto, cinco heridos graves y nueve levemente.

De exportación
Londres, Julio 30 de 1903.
MELONES. — De Valencia por 30, demanda floja, debido al tiempo pesimo y la proximidad de fiestas. — 24 s, parte vendida, 4 a 6; la mayoría 4 a 6; 36 s, 5 a 8; la mayoría 6 a 7.

Noticias
La higiene en Valencia.
El Gobernador parece dispuesto a intervenir en este asunto importantísimo, que en parte debia a estas horas hallarse solucionado...

Noticias
La higiene en Valencia.
El Gobernador parece dispuesto a intervenir en este asunto importantísimo, que en parte debia a estas horas hallarse solucionado...

Noticias
La higiene en Valencia.
El Gobernador parece dispuesto a intervenir en este asunto importantísimo, que en parte debia a estas horas hallarse solucionado...

146 EL JUDIO ERRANTE
detenido? Sin duda ha sido por equívoco, coelón.
—Antoñer—dijo la Jibosa—recibi una carta anónima en que me avisaban que de un momento a otro podrían prender a Agrícola, por su Canción de los Trabajadores...

Noticias
La higiene en Valencia.
El Gobernador parece dispuesto a intervenir en este asunto importantísimo, que en parte debia a estas horas hallarse solucionado...

Noticias
La higiene en Valencia.
El Gobernador parece dispuesto a intervenir en este asunto importantísimo, que en parte debia a estas horas hallarse solucionado...

Noticias
La higiene en Valencia.
El Gobernador parece dispuesto a intervenir en este asunto importantísimo, que en parte debia a estas horas hallarse solucionado...

ba las señas de la habitación de aquella señorita, calle de Babilonia, y allá me dirigí.
—¡Oh! ¡hoy bien, muy bien—dijo Francisco con ansiedad—. Con todo, esa señorita parece ser tan buena, según la pintaba mi hijo...
La Jibosa meneó tristemente la cabeza, sus ojos se llenaron de lágrimas y prosiguió:
—Cuando llegué a la calle de Babilonia, aún era de noche; así es que esperé a que amaneciese.
—¡Pobre niña mía!... tan tímida como eres. —Siendo ya de día, me atreví a llamar a la puerta del pabellón, vino a abrirme una bella joven, cuyo rostro estaba pálido y triste... Señorita, vengo de parte de una desgraciada madre que se halla desesperada, la dije pronto para que se interesase porque como iba vestida tan pobremente, temi que me despidiese como a una mendiga; pero viendo por el contrario que la joven me escuchaba bondadosamente, le pregunté si el día antes no había venido un joven obrero a pedir a la señorita que le hiciese un gran favor. ¡Ah! si me respondió la joven, la señorita iba a complacerle, pero sabiendo que le buscaban para prenderle, hizo que se escondiese; desgraciadamente le hallaron y

La marcha nocturna fué excelente. A las siete de la tarde de ayer el enemigo inició un ataque á Sidi-Musa.

Frotado el enemigo por posiciones avanzadas y fuego de cañón y ametralladoras de la segunda caseta, retiróse.

El globo «Uran» ha elevado á 700 metros esta mañana y descubrió el campamento de los moros en una hondonada del Gurugú.

Fue otonado, cañudeado muchas bajas.

Mañana se repetirá la ascensión.

Indicaciones del campo moro me dicen que tuvieron bastantes bajas en el ataque á biokaus.

Añaden que el harka ha reunido número considerable de rebeldes.—Marina.

Firma de Guerra

D. Alfonso ha firmado los siguientes decretos de Guerra:

Nombrando general jefe de Estado Mayor de la Capitanía general de Madrid á D. Manuel Benítez Parodi.

Idem jefe de la primera sección del Estado Mayor Central, al general D. Apolinar Sáenz.

Sol y Ortega

El *Liberal*, en un editorial de hoy, dice que celebró una conferencia con el Sr. Sol y Ortega, sintiendo que las circunstancias lo impidan publicar la íntegra.

En sus declaraciones dice el Sr. Sol y Ortega que es injusto atribuir al movimiento carácter separatista.

Añade que las tropas fueron aplaudidas y aclamadas en todas partes.

Dice que tampoco tuvo carácter anarquista y que la insurrección tampoco ha sido republicana.

Termina diciendo que en la huelga tomaron parte todos los elementos populares.

Igualmente el *Pais* publica declaraciones del Sr. Sol y Ortega sobre los sucesos de Barcelona, y dice:

«Oyendo referir las exageraciones de los hechos y las noticias de los falsos fusilamientos, exclamé: «¡Vamos, mientras en Barcelona se representa una tragedia, en Madrid se chismorreaba en una caseta!»

Termina diciendo: «Lo primero que debe hacerse en Melilla es acabar cuanto antes la campaña con el honor que merece el heroico ejército.

Para esto se necesita plan militar y entusiasmo en el país.

Para este entusiasmo es necesario cambiar el Gobierno de Maura é implantar el servicio obligatorio.»

El sustituto de Ossorio

El Sr. Sánchez Guerra cree que en el Consejo de ministros de hoy será designado el sustituto del Sr. Ossorio Gallardo en el Gobierno civil de Barcelona.

Hablando acerca del sueldo que publica un periódico de la mañana, que supone que las dificultades en este asunto pueden provocar la crisis, dijo:

«No hay nada de eso; aún no han escarmentado de anunciar crisis».

Maura y Ossorio

El Sr. Maura estuvo una hora despatchando con D. Alfonso.

Al salir de Palacio dijo: «Entramos en un período de normalidad. No ocurre nada en toda España.

Respecto al vencimiento de letras mercantiles en Barcelona, dijo que la legislación de Admón. de concusiones y es preciso respetar las leyes.

El Sr. Ossorio Gallardo no volverá á ser gobernador de Barcelona.

Fue á aquella capital á recoger á su familia.

No hay designado sustituto, y no corre prisa porque Barcelona está sometida á la autoridad militar.

Canals á Barcelona

En el salón de Conferencias del Congreso ha estado hoy más concurrido que de ordinario.

Una persona allegada al Sr. Maura ha asegurado que será nombrado gobernador civil de Barcelona D. Salvador Canals, actual subsecretario de la Presidencia del Consejo.

expedicionarios y material de curación para dotar los botiquines, á cuyo efecto acudirá á las estaciones al paso de los trenes militares.

El cuerpo de camilleros viene practicando ejercicios sobre primeras curas y conducción de heridos.

Asimismo pondrá á disposición del capitán general un sanatorio con todas las dependencias servidas por personal técnico y material sanitario, caso de que las necesidades de la guerra lo precisaran.

Medina del Campo.—El Ayuntamiento de esta población ha felicitado telegráficamente al general Marina.

También inició una suscripción para las familias de los reservistas, encabezándola con mil pesetas.

Toledo.—La Academia de Infantería ha obsequiado con un «lunch» al médico Sr. González Deleyto y al ayudante Sr. García Peláyo que van voluntarios á Melilla.

Almería.—El presidente del Casino ha comunicado al gobernador que la Sociedad de su presidencia ha acordado ostar doce camas completas de todos los utensilios, así como atender al gasto que éstas originen para los heridos que regresen de Melilla.

Igualmente ofrece todo el local del Casino si fuere necesario para convertirlo en hospital de heridos de la guerra.

Nueva batería.—Explosivos

Melilla.—Se está montando la soberbia batería sistema Schneider, que ha traído el «Almirante Lobo».

Además ha conducido una enorme cantidad de explosivos.

De Ceuta

Ceuta.—Han sido suspendidos los festejos que en Agosto se celebran anualmente.

El municipio ha acordado dar dos reales diarios á las familias de los reservistas.

La guarnición está dispuesta á salir al primer aviso.

Se ejerce escrupulosa vigilancia para evitar el contrabando de armas.

Han resultado infructuosos los registros en los domicilios de hebreos y rifeños.

En este campo y en Tetuán reina absoluta tranquilidad.

En el Congreso portugués

Lisboa.—En las inmediaciones del Congreso la policía ha detenido á doce alborotadores.

En previsión de cualquier conflicto, tres escuadrones, la guardia municipal y la policía prestan servicio en las calles inmediatas al Congreso.

El público espera la salida de los diputados.

En la sesión del Congreso el diputado señor Bombarda defiende una moción para que se permita celebrar un mitin.

La presidencia le advierte que sólo faltan cinco minutos para terminar la sesión, y aquel diputado pide que sea prorrogada, á lo cual no accede la mayoría.

El republicano Sr. Costa rompe á golpes el pupitre.

El presidente sigue inútilmente la campaña.

La confusión es grande, levantándose la sesión.

Los ujieres hacen evacuar las galerías.

Suscripción

La Prensa ha abierto una suscripción para el artillero que en el combate del día 27 defendió un cañón del que se habían apoderado tres moros, rescatándolo.

Moros apresados

Han sido apresados en Tetuán cuatro moros que llegaron de Tánger.

Los cuatro son partidarios del Roghi y entraron en Tetuán con sesientos rifeños que desembarcaron en Tánger, procedentes de Argelia.

Todos iban armados y dispuestos á marchar á Melilla para incorporarse al harka.

Persiguiendo el contrabando de armas

En Río Martín ha sido establecida una guardia de diez soldados al mando de un suboficial para vigilar é impedir el contrabando de armas.

Kábila sublevada

Melilla.—La cábila de Beniz se ha sublevado, matando al bajá.

Se han enviado fuerzas para castigarla.

Buques vigilados

Vigilan el estrecho de Gibraltar y la costa africana los buques «Alvaro de Bazán», «María de Molina», el «General Canales» y los torpederos 11 y 15.

El atún malsano

Lisboa.—El diputado por el distrito que exporta atún á Italia, ha interpelado al gobierno acerca de las grandes acusaciones del periódico *Il Corriere de la Sera*, que publicó la alarmante noticia de que el atún estaba podrido.

El presidente del Consejo de ministros contestó que desgraciadamente aquella acusación era cierta, y que en breve se recibirán listas de las recogidas en Milán, para averiguar cuáles sean las casas exportadoras de aquella mercancía averiada.

Italia consume anualmente cerca de tres millones de pesetas por el indicado concepto.

Roghistas y leales

Fez.—La mehabla cherifiana después de atravesar el río Sebá entabló un rudo combate con los que siguen al Roghi.

En Bad-Mahreima han sido expuestas al público varias cabezas de roghistas muertos en el combate.

Los españoles de Cuba

San Sebastián.—El ex ministro Sr. Villanueva ha recibido un cablegrama de Cienfuegos (Cuba), firmado por el presidente de la colonia española, enviándole mil pesetas para los militares muertos y heridos en la campaña de Melilla, anunciándole que el domingo celebrarán una junta magna para abrir una suscripción con el mismo objeto.

El Sr. Villanueva marcha á Madrid á cobrar la cantidad para entregarla á la comisión recaudadora.

Entrevista imperial

París.—Para el día 8 del presente mes se ha fijado la entrevista en Kiel del Czar Nicolás con el Emperador Guillermo, y para el día siguiente la gran revista naval que pasarán juntos ambos soberanos á la escuadra alemana concentrada en aquellas aguas.

Colección de regalos.—La penuria del Maghzen.

Tánger.—A petición de los embajadores marroquíes, Muley-Hafid ha enviado al Cebad muchos regalos y joyas de oro y plata fabricados en Fez, que se remitirán á Madrid para que los ofrezcan los embajadores en Madrid á varias personalidades como recuerdo de la visita.

El Maghzen se halla en gran apuro por la penuria de dinero.

Las tropas se quejan de no cobrar los sueldos.

Los dignatarios de Fez protestan abiertamente contra el sultán.

Esta recorre á mil pretextos para acallar á los descontentos, cuya paciencia se agota.

La «mano negra»

San Luis.—En Missouri han sido con-

tradas dos niñas de corta edad, hijas de infuantes miembros de la colonia italiana.

Los secuestradores están afiliados á la *mano negra* y han dirigido cartas á los padres de las secuestradas pidiéndoles 25.000 pesetas si quieren recuperar á sus hijas.

De lo contrario, las matarán dentro de una semana.

Báscase á los secuestradores con mucha actividad.

Los sucesos de Cataluña

En Palafrugell, Casa Selva y Llangostera, los revolucionarios creyeron que estaba proclamada la República en España, constituyéndose en cantón.

Los directores del movimiento acordaron no consentir la entrada y salida de viajeros sin el oportuno salvoconducto.

Varios viajeros así lo hicieron.

Los documentos estaban extendidos en toda regla.

En San Felu de Guixols ocurrieron muchas refriegas.

El fabricante de tapones Sr. Paustín se resistió á la imposición de los obreros, tirándole desde la fábrica, logrando herir á siete.

La guardia civil impidió que los obreros lyncharan al irascible fabricante.

Los revolucionarios incendiaron la Iglesia de San Juan y el convento de Maristas.

También fueron asaltados y saqueados varios edificios, siendo vendidas las existencias en pública subasta.

Los revolucionarios poseían bastantes municiones y dinamita en la noche del día 1.

La tranquilidad quedó restablecida el día 2, ante la presencia del cañonero «Temerario».

Esto levantó el espíritu público.

La tranquilidad ha sido hoy completa en Barcelona.

Se ve gran animación por las calles.

Anoche, los cine y café se vieron concurridísimos.

Circulan los trenes procedentes de Mataró y Premiá del Mar.

—Ha fundado el cañonero «Temerario», trayendo varios presos.

Han sido puestos en libertad muchos detenidos, incluso D. Emiliano Iglesias.

Siguen las sacudidas

Lisboa.—Siguen las sacudidas seísmicas y los ruidos subterráneos, especialmente en la región de Ribatejo.

Los habitantes están aterrorizados.

Trasnochando en el campo, gran número de obreros de otras ciudades reedifican los edificios derruidos.

En Benavente han sido destruidas muchas casas, resultando varias víctimas.

Entre toreros

Zaragoza.—Los banderilleros zaragozanos Espesito y Gordete, después de una noche de juerga, disputaron sobre los méritos taurinos respectivos.

El Gordete asedió al Espesito un tremendo puntillazo en el costado derecho.

Este se halla gravísimo.

El agresor fué detenido hallándose escondido por las afueras de la ciudad.

A. SERRANO.

Mercados de exportación

Londres 4, 4'15 t.

Melones.—De 4 á 5/9.

Papeños.—De 6 á 7/6.

Cebolla.—Sin variación.

Isaac Sons.

(Por teléfono)

Los sucesos de Barcelona

MADRID 4, 12 NOCHE.

Barcelona.—Trabábase con gran actividad para reparar las vías férreas y el telégrafo, cuyos daños ascendían á muchos miles de pesetas.

Hay infinidad de aceras y adoquinados que quedaron destruidos.

En la reparación de estos desperfectos trabajan centenares de obreros.

Pasan de 20 los tranvías destruidos.

En los días de los sucesos, en varias poblaciones se estableció un servicio de carruajes para fuera de la provincia, cobrándose á los viajeros precios fabulosos.

El convento de los Hermanos Doce es uno de los pocos que ha quedado sano porque se avinieron á las demandas de los revolucionarios.

En la calle del Hospital, y en una de las colinas, resultó herido de un balazo el caballo del brigadier D. José Mora Mir que mandaba las fuerzas apostadas desde Atarazanas hasta la plaza de la Universidad.

Ha enloquecido un agente de vigilancia que padece manía persecutoria.

Las autoridades han ordenado tapiar las puertas y ventanas de los conventos incendiados para evitar desgracias mientras se procede á apuntalar las paredes ruinosas, pues los desplomes son frecuentes.

La policía ha rescatado algunas alhajas, ropas y efectos que habían desaparecido.

Una campana de los frailes franciscanos ha sido hallada en Pueblo Nuevo.

Se ha encargado la persecución y descubrimiento de los autores de los sucesos pasados al jefe de policía Gujarr y al inspector general Muñoz, pero creese que tardarán mucho tiempo en realizar su misión, en el caso de que lleguen á descubrirlos.

La policía ha ocupado nuevamente los distritos abandonados con motivo de los sucesos, excepto el puesto de Pueblo Nuevo, que quedó destruido.

Signe mejorando el teniente de caballería de Alcantara, Loygorri.

Igualmente mejoran los policías y civiles heridos.

Entre los heridos pasan los hay muchos de gravedad.

Los niños que había en los asilos se hallan refugiados y cuidados en casas particulares hasta que las autoridades les procuren otro refugio.

El diputado solidario Miró ha visitado al capitán general para protestar contra las versiones de algunos periódicos achacando los sucesos á la campaña separatista.

Han llegado muchos periodistas españoles y extranjeros.

Todos se admiran del aspecto que presenta la ciudad.

La nota presentada á la alcaldía da cuenta de la desaparición de muchos faroles y registros de aguas, cinco felatos incendiados y cuarenta casillas de consumidores destruidas.

La normalidad parece definitiva.

El Colegio de correos ha recibido bastantes denuncias de valores sustraídos ó extraviados para impedir los negocios de Bolsa.

En los primeros trenes han llegado los jefes y oficiales que disfrutaban de licencia y vienen á incorporarse á filas.

Es importante la cantidad de billetes nuevos quemados.

Esto favorecerá al Banco de España.

Durante los sucesos ha mejorado mucho el hijo de Ossorio y Gallardo, que estaba en grave estado.

Los mercados están muy surtidos.

El pan ha bajado tres céntimos.

El presidente de la Audiencia y gobernador civil interino, Enelso, ha hecho las siguientes declaraciones acerca de los sucesos:

«De la agitación—ha dicho—se aprovecharon los socialistas y anarquistas y algunos otros elementos avanzados.

La agravación de los sucesos fué causa de la sugestión colectiva por el motín, sin otra finalidad que la destrucción y el desorden.»

El jefe de policía Muñoz, muestra reservado.

Dice que las fuerzas de vigilancia invierten 16 heridos.

Entre ellos están los agentes Arizón y Borrego.

Este ha sufrido la amputación de una pierna.

El agente Rafael Molina, hijo del general del mismo nombre, enloqueció al verse en la calle de Tamart, donde había estado á otro compañero y les faltaban las municiones.

Creese que el movimiento obedecía á un plan determinado de organización puesto que lo primero que hicieron los revolucionarios fué cortar las comunicaciones.

Las noticias oficiales acausan tranquilidad en toda la región.

El general Cortés recorre los puestos militares de la ciudad y pueblos agregados, en donde revisó las fuerzas.

En Barcelona se distribuye el rancho á las tropas en las calles.

El rancho consiste en escueltas paellas.

El vecindario obsequia á los soldados cariñosamente.

Lo del Monte

Jerez de la Frontera.—El juzgado que entiende en la causa sobre el desfalco del Monte de Piedad, ha dictado auto de prisión y procesamiento contra el ex empleado Juan Ortiz y el consejero Sr. Servando Alvarez.

Terremoto

Tortosa.—El Observatorio del Ebro señaló un terremoto ocurrido en punto bastante cercano.

No se va

Maura ha sido interrogado acerca de si Pérez Moya será trasladado al gobierno civil de Barcelona.

Ha dicho el presidente del Consejo que Pérez Moya no se moverá ahora de Valencia, y ha desmentido también que vaya á Barcelona.

El aeroplano Wright

Nueva York.—Hablando el aeroplano de los hermanos Wright cumplido con creces las condiciones impuestas por el gobierno norteamericano, éste ha formalizado ya su compra que se realizará uno de estos días.

El ministro de la Guerra está también negociando ya la adquisición de unos terrenos á propósito para establecer en ellos un campo de maniobras donde recibirán algunos oficiales del ejército la necesaria instrucción para el del aparato.

Wilbur Wright será el director de esas maniobras y ejercicios, obligándose á dar lecciones prácticas de aerostación en cuantas ocasiones se presente favorable el tiempo.

De Melilla

Efectos de un bombardeo.—Baja sensible para la harka.—Un obús que interrumpe á un santón y mata á doce moros.—Kabileños temerosos.—Otras noticias.

Melilla.—Los confidentes dicen que el campamento moro bombardeado mereció á las indicaciones hechas por el globo «Uran», era un taller de rearga de cartuchos.

Entre los muertos figura un indígena reargador intangible que prestaba útiles servicios á la harka.

Su muerte, que ha sido sentidísima, constituye una sensible pérdida para los kabileños.

Un obús de 15 centímetros cayó sobre un arbol, donde estaban encamados muchos rifeños oyendo cómo predicaba un santón que en el mismo momento les alentaba á luchar hasta morir, con la firme seguridad de que irían al Paraíso.

Allí quedaron doce muertos y muchos heridos.

Los muertos no han sido retirados todavía.

La reunión se disolvió en medio del mayor pánico.

Hasta ahora, de los kabileños nadie intenta volver por temor á ser descubiertos.

Melilla.—El naviero Ibarra entrará gratuitamente todas las semanas un vapor para que recoja á los heridos y transportar la correspondencia.

El primero de este servicio llegará el sábado.

El primer convoy que salió esta mañana llegó sin novedad.

El segundo convoy fué hostilizado cerca de la segunda caseta.

Los heridos en los pasados combates mejoran.

La salud de las tropas es excelente.

Se desalojan activamente de los muelles los montones de mercancías.

Todos deploran la lentitud con que se llevan las obras del puerto.

Han fundado el vapor «León XIII» y el crucero «Cataluña», desembarcando el regimiento de infantería del Rey y la mitad del regimiento del Rey tocó la Marcha real entre vivas y aplausos.

Seguidamente las tropas marcharon al campamento.

Se espera á los vapores «Joaquín del Piñazo» y «Alfonso XIII», conduciendo nuevas fuerzas con la división del general Orozco.

Nuevamente se ha elevado el globo «Uran».

Seguidamente se repitió el cañoneo contra las cañadas y barraños del Gurugú.

Se ha abierto el juicio contradictorio para ocoeder la laurea de San Fernando al teniente coronel Sr. Caballos.

El Chaldy herido

Melilla.—Los moros confidentes insisten en que el Chaldy se encuentra herido gravemente.

Permanece refugiado en la cábila de Nador.

El «blockaus».—Moros fieles.—Comportamiento heroico

Melilla.—Las acciones de ingenieros recomponen la línea férrea y terminan la construcción del «blockaus», al amparo del fuerte de Camellos.

Se han refugiado muchos kabileños en la mezquita, incluso cien fuelleros dispuestos á combatir á favor de España.

Lleuvan en la manga de la chifaba brazaletes con los colores nacionales.

Al comenzar ayer los moros los ataques al «blockaus», el teniente Velarde lo inspeccionó aconsejando á soldados que apuntaran bien y ahorraran las municiones.

Viendo que el fuego aumentaba salió del reducido uno momentos.

Después cayó muerto.

Un sargento intentó ocultarlo en el fuerte pero las tropas al advertirlo se enardecieron.

Todos querían tomar parte en la salida.

Con este rasgo impusieron respeto á los enemigos.

El sargento ha sido felicísimo.

Este es natural de Figueras.

En la acción se distinguió mucho el cabo de coronas.

Todos los soldados se portaron como verdaderos héroes.

La mayoría de estos soldados son valencianos.

—Por la tarde se elevó el globo «Reina Victoria».

Los tripulantes comprobaron que el último cañonero ha sido efectísimo.

Los enemigos sufrieron enormes daños.

—Ha zarpeado el trasatlántico francés «Lande» que vino á recoger á los franceses.

Ninguno de ellos ha querido marcharse, mostrándose contentísimos de su estancia en la plaza.

Solamente embarcaron algunos hebreos, que son modestos obreros.

A. SERRANO.

Conferencia

Servicio especial de EL PUEBLO

MADRID 5, 1'30 madrugada.

Consejo de ministros

Los ministros se reunieron en Consejo á las cinco y media de la tarde en el domo de Maura.

El Consejo terminó á las nueve de la noche.

Fernández manifestó que el torpedero «Osado» había llegado á Ceuta.

Los ministros salieron en grupo, tomando sus carruajes precipitadamente y procurando rehuir las preguntas de los periodistas.

Dijeron que habían cambiado impresiones sobre las operaciones en Melilla y acerca de la situación de las plazas de África, como igualmente sobre el estado del orden público en la península.

Alfonsín comunicó noticias sobre el contenido de la nota remitida por el sultán, exponiendo varios puntos de vista.

Respecto á las negociaciones, dijo que serán largas.

González Besada expuso la buena situación del Tesoro.

Aunque nada más dijeron los consejeros, creese que se ocuparon de las buenas disposiciones de los gobiernos extranjeros respecto á España, con ocasión de la campaña de Melilla.

Los ministros aseguraron que nada habían tratado respecto á nombrar nuevo gobernador de Barcelona.

Aprobáronse varios expedientes.

Mañana, como jueves, se verificará Consejo de ministros en palacio.

Es probable que después marche D. Alfonso á San Sebastián, en vista de haber desaparecido las dificultades que le hicieron venir á Madrid.

«El País» denunciado

El fiscal del Supremo, Ugarte, ha denunciado el número de hoy de *El País*, por publicar las declaraciones de Sol y Ortega sobre los sucesos de Barcelona.

Reclamación al sultán

Dícese que el Gobierno se ocupa en estudiar la reclamación que habrá de formularse al sultán de Marruecos por los gastos que origina la campaña de Melilla.

El gobierno de Francia ha planteado esa misma reclamación y la sustancia ahora con la embajada de Muley Hafid que en París se halla.

Así lo declaró en la Cámara de diputados el ministro de Negocios Extranjeros, M. Pichon, contestando á preguntas de un representante de la derecha.

Fundase la reclamación de Francia, en que la campaña que sostuvo en Casablanca tuvo su origen en la debilidad de los medios coercitivos del maghzen.

Los chifas se rebelaron contra el gobernador de Casablanca y asesinaron á varios franceses.

Fue preciso que las armas de la República intervinieran, trasladando á Casablanca muchos miles de soldados y algunos acorazados y cruceros.

Los gastos que la expedición originó, que fueron cuantiosos, quiere justamente Francia cobrarlos del Tesoro, rogándole.

El gobierno civil de Barcelona

El proyecto del Gobierno de no nombrar sustituto á Ossorio y Gallardo se interpreta como señal de que bastante tiempo continuará el estado de guerra en Barcelona.

Se ha dicho que Maura le ha ofrecido el gobierno de Barcelona á González Rotivos, pero éste ha rechazado la oferta.

También se dice que se le ha ofrecido al subsecretario de la presidencia Salvador Canals y al actual gobernador de Zaragoza Tejón.

González Besada

El ministro de Hacienda ha declarado que el Gobierno espera para fines del mes actual corran sucesos militares de importancia en Melilla, sucesos que harán innecesarias nuevas movilizaciones de tropas.

Es probable que Besada marche la próxima semana unos días á Pontevedra.

Movimiento de buques

El ministro de Marina ha expuesto á Maura las órdenes que han emprendido á fin de que los buques de la escuadra se hallen apartados para marchar inmediatamente á los puntos que se les designe.

Dice que cuenta con los créditos necesarios para adquirir carbón.

Trenes hospitales

Se ha ordenado sea enviado á Valencia y Cartagena el material destinado á dos trenes hospitales.

Víctimas de la campaña

El capitán muerto ayer en el ataque á un convoy era de infantería y se llamaba Laureano García.

El teniente muerto en el ataque al «blockaus» se llamaba José Velarde y acababa de salir de la Academia.

Es la primera víctima de la última promoción de oficiales.

Los nuevos reclutas

Se dice que los reclutas que el sábado ingresaron en caja serán llamados todos á filas.

Además se adelantará la fecha de la incorporación.

Voluntarios

D. Alfonso ha recibido muchas instancias, incluso de oficiales ingleses y alemanes é individuos con títulos profesionales, ofreciéndose para formar parte del ejército de operaciones.

Calor

Hoy el día ha sido estrofasísimo.

El termómetro marcó 48 grados y siete décimas á la sombra.

Sobre los fusiles portugueses

El embajador de Portugal ha negado que su Gobierno vendiera los fusiles viejos que fueron introducidos en el Rif.

Para comprobarlo se ha abierto en Lisboa una información.

De verano

La mayoría de los consejeros de Estado,

creyendo que no se han de reunir ahora para conceder nuevos créditos, se han presentado de Madrid.

El pleito de Jerez

Jerez.—Canalejas ha sido designado para defender á los imponentes del Monte de Piedad.

Obras navales

Ferrol.—En breve comenzarán importantes obras en el astillero y se admitirán obreros en gran número.

Muchos vendrán de Bilbao y Cádiz y en segunda empezarán á construir el dique de 20.000 toneladas.

A. SERRANO.

Conferencia

Servicio especial de EL PUEBLO

MADRID 5, 4'30 MADRUGADA.

Bolsin

Interior, 84'85.

Amortizable, 101'00.

Francos, 9'75.

Libras, 27'65.

Paris, 96'50.

Efervescencia en Portugal

En un manifiesto.—Pidiendo la expulsión de las órdenes religiosas.—Vivas á la República en la Cámara.—Avesicase sucesos graves.

Lisboa.—Aumenta la excitación producida con motivo de la gigantesca manifestación popular contra la reacción, organizada por la Junta liberal.

En la manifestación figuraban más de 100.000 personas, entre ellas muchas señoras.

Los manifestantes entregaron á las Cortes una exposición pidiendo que se ponga coto á la desenfrenada política reaccionaria y que la Cámara acuerde la expulsión de las órdenes religiosas, que se haga el Registro civil obligatorio y que se suprima el juramento religioso.

La manifestación se cundió con el mayor orden, disolviéndose una vez realizado su cometido.

Algunos grupos se estacionaron en las calles próximas al Congreso y junto á éste.

La sesión de la Cámara fue tumultuosa y por demás agitada.

El presidente dio cuenta de la exposición, suscrita por la Junta liberal, apoyada por los manifestantes.

El diputado liberal Luis Bombarda, apoyado por los republicanos, pronuncia un energético discurso, reclamando de la Asamblea que se discutiere ante todo el alcance de la exposición.

Al ser rechazada su moción, estalló en la Cámara un tumulto enorme, interviniendo el público de la tribuna.

Desde ésta y desde el salón de sesiones salen vibrantes apóstrofes y vivas á la República.

El presidente de la Cámara, impotente para dominar el tumulto, suspendió la sesión, reclamando el auxilio de la fuerza armada para desalojar las tribunas; pues el público no acababa á orden de los ujieres.

Por fin quedan vacías las tribunas.

Se reanuda la sesión, adquiriendo de nuevo el carácter de grandes proporciones.

El presidente llama otra vez á la tropa para poner término al escándalo.

Los diputados en las galerías entre los diputados son acorazados.

Esto ocurrió en la sesión del lunes.

Las galerías fueron un poco más tranquila, esperándose, no obstante, que se reanudarán los escándalos.

Asegúrase que ocurrirán graves sucesos.

El gobierno adopta extraordinarias precauciones.

Se sabe que los elementos avanzados celebran sesiones y frecuentes reuniones.

La cámara está hoy oxímata, teniendo que enviarse noticias por correo.

«El lock-out»

París.—De Stokholm dicen que la Federación «Patrons» ha declarado oficialmente el «lock-out» ó cierre de sus fábricas ó talleres, con lo cual se hace extensiva esta medida á varias fundiciones y otras manufacturas que hasta ahora trabajaban, ascendiendo así los obreros parados forzosamente á unos ochenta mil.

Tres condenados á muerte

Cócoros.—En breve serán ejecutados tres reos que fueron condenados á la pena de muerte por el crimen de Hoyos.

Se gestonará el indulto de los tres desgraciados.

Junta de Damas

Alicante.—Se ha formado una Junta de Damas para recaudar fondos para socorrer á las víctimas de la guerra de Melilla.

Las damas telegrafaron al general Marina saludando al ejército en operaciones.

Feria incendiada

Berlin.—En Dresde, un horrible incendio ha destruido una gran feria que se estaba celebrando en aquella ciudad.

El incendio inició en un cinematógrafo y destruyó dos cirios, cuatro salnes de concierto, 128 grandes barraones y 233 puestos de feria, contribuyendo á la rápida propagación del fuego una serie interminable de explosiones de gas.

Los bomberos y las fuerzas de la guarnición han sido impotentes para defender el avance del fuego, pero han logrado salvar de las llamas á numerosas personas, á pesar de lo cual han resultado heridas más de veinte.

No trae heridos

Cádiz.—Fundó en este puerto el vapor «Buenos Aires», presidente de Melilla.

No trae ningún herido.

Todos quedaron en Melilla bien atendidos.

Incendio.—Dato

Pamplona.—En Hergoyas un fuerte incendio ha destruido seis casas.

Las pérdidas ascendían á 40.000 pesetas.

—Ha regresado el presidente del Congreso Sr. Dato de su excursión á Betulia.

Viene satisfechísimo.

Llegada de heridos

Granada.—Han llegado 60 soldados heridos en Marruecos.

Los recibió todo el pueblo con estruendos vivas á España y al Ejército.

Los heridos ingresaron en el hospital, y el vecindario se los disputaba para agasajarlos.

A. SERRANO.

Bolsa de Valencia

CAMBIOS EXTRANJEROS

Cotización del Colegio de corredores de plaza correspondiente al 4 de Agosto 1909.

Paris 8 días vista, comercial, 8'55 á 9'40.

Paris 3 días vista, cheque bancario, 10'20.

Londres 8 días vista, comercial, 27'40 á 27'55.

Paris 3 días vista, cheque bancario, 27'76.

Establecimientos en Valencia

Plaza de la Reina, núm. 2

Tros Alt, núm. 60

Calle de la Marina, 2 GRAO
Calle de Chapa, 2



Máquinas SINGER WHEELER & WILSON para coser

Exclusivas de la COMPAÑIA SINGER DE MAQUINAS PARA COSER

Todos los modelos a pesetas 2'50 semanales. - Pídanse el catálogo, ilustrado que se da gratis

MAQUINAS PARA TODA INDUSTRIA EN QUE SE EMPLEA LA COSTURA. - Se ruega al público visite nuestros establecimientos para examinar los bordados de todos estilos, encajes, reales, matices, punto vainica, etc., ejecutados con la máquina DOMESTICA BOBINA CENTRAL, la misma que se emplea universalmente para las familias en las labores de ropa blanca, prendas de vestir y otras similares.

ESTABLECIMIENTOS EN TODAS LAS PRINCIPALES POBLACIONES DE ESPAÑA



Establecimientos en la provincia

de Valencia

Alicia, plaza Mayor de Santa Catalina, 1.
Gandía, calle de Juan Andrés, 10.
Játiva, calle de Costa, 1.
Sueca, calle de San Cristóbal, 12.

ALMACEN EL PALLETTER

Se acaban de recibir bonitas colecciones en bordados y puntillas a precios baratísimos

Algodones colores sólidos y negros, indestructible para medias

FRANCISCO PEREZ x MERCADO, 4

PASTILLAS CRESPO De mentol y cocaina

El mejor medicamento para la garganta; al más agradable de tomar y el mayor calmante de la tos. No contiene opio ni sus compuestos; no ensucian el estómago; quitan la inflamación de las mucosas y las desinfectan. En muchos casos de resaca de los producidos por catarro ó irritaciones, sus resultados son tan positivos, que con dos ó tres pastillas tomadas muy despacio para que sus componentes estén en contacto más tiempo con las mucosas alteradas, se consigue alivio inmediato. Como provisión para la ronquera y efectos del tabaco, son inmejorables. Véndense en todas las farmacias y droguerías, á PESETAS 1'50 la CAJA.

Agentes generales: Pérez, Martín, Velasco y Compañía. - Alcalá, 7, Madrid.

Vapores correos de Pinillos, Izquierdo y C.ª de Cádiz

LINEA DE ANTILLAS

Pío IX

El día 12 de Agosto saldrá fijamente de este puerto el magnífico y veloz vapor

Admite carga y pasajeros de 1.ª, 2.ª y 3.ª clase para dichos puntos

LINEA DE AMÉRICA DEL SUR

BARCELONA

El día 21 de Agosto saldrá fijamente del puerto de Valencia el hermoso vapor

con destino á Canarias, San Juan de Puerto Rico, Mayagüez, Ponce, Santiago de Cuba, Habana y Matanzas.

Admite carga y pasajeros de 1.ª, 2.ª y 3.ª clase para dichos puntos

A los pasajeros de 3.ª se les sirve la comida en mesas convenientemente instaladas. Solicítense informes verbalmente ó por carta.

Consignatarios en Valencia: Requena é Hijos, Colón, 62. - Teléfono 426

TINTURA RUBÍ SIN NITRATO DE PLATA

Maravilloso descubrimiento para teñir el cabello ó barba de negro castaño ó rubio, sin necesidad de usarlo más que cada quince ó veinte días. Después de aplicado basta lavar el cabello como de costumbre. Venta en perfumerías y droguerías á pesetas 7'50 estuche.

Agentes generales: Pérez, Martín, Velasco y Compañía. - Alcalá, 7, Madrid.

Unión de Fabricantes de envases para frutas

Cajas para cebollas, de las mejores clases de Galicia, Cataluña, Valencia y otras regiones.

Precios, 0'88 pesetas por caja.

Despacho: Colón, 15, Valencia.

Almacenes: Santa Ana, 7 y 9, Grao.

Teléfono n.º 162.

Advertisement for Brandreth pills and Alcock plasters, featuring an illustration of a woman and text describing the products' benefits.

Servicio regular de vapores

[Para LONDRES] El vapor Congo cargará el día 7 de Agosto. [Para LIVERPOOL] El vapor Beryl saldrá el día 7 Agosto. [Para GLASGOW] El vapor Surriana saldrá el día 7 Agosto. [Para BRISTOL y CARDIFF] El vapor Symrian saldrá el día 7 Agosto. [Para AMSTERDAM y ROTTERDAM] El vapor Oberon saldrá el día 7 Agosto. Consignatarios: Rías y Compañía, Colón, 7.

Servicio rápido de vapores

Servicio al Norte de España El vapor Reina Reza saldrá el día 5 Agosto para Avilés y Gijón. Haciendo escalas en Galicia, Asturias, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros. Se aseguran las mercancías del riesgo marítimo en condiciones muy ventajosas. CONSIGNATARIOS: Viuda é hijos de Duart, Liano del Remedio, 10. Teléfono 35. - Agentes en el Grao: M. y S. Catalá, Rísior, Muelle, 19. Teléfono 1.014.

Nuevo servicio regular y fijo al Norte de Francia

por los vapores de la Nouvelle Societé Navale de l'Ouest El vapor Cartagena saldrá de este puerto el día 16 del actual, para Málila, Chafarinas, Ceuta, Tánger, Gibraltar, Larache, Rabat, Casablanca y Mazagán, admitiendo carga y pasajeros. CONSIGNATARIO: Andrés Guardiola, Paz, F. G. 1.ª derecha. INFORMACION EN EL GRAO: CONSIGNATARIOS: A. Ferrer Paset y hermanos, Muelle, 12, Grao.

Servicio fijo semanal

El vapor Ceña saldrá el día 11 del actual, para Almería, Málaga, Motril y Adra. Admite carga y pasajeros. CONSIGNATARIOS: A. Ferrer Paset y hermanos, Muelle, 12, Grao.

Fuera canas. Tinte egipcio

Composición sin rival para teñir el CABELLO De sorprendente resultado. Frasco, 1'50 pesetas. De venta: FARMACIA DE LAS ESTACAS, MERCADO, 40, VALENCIA.

Advertisement for Bulbilifero eye medicine, featuring the text 'BULBILIFERO PARA EL PELO' and 'Droguerías: La Luna y El Barco'.

Advertisement for Emerin medicine, featuring the text 'La victoria de los medicamentos del Griego "Cura en un solo día"' and 'Sifilis Venéreo Anemia EN EL PRIMER DIA'.

Advertisement for 'La Moderna' clothing store, featuring the text '¡Acostumbrarse á no empeñar!' and 'Calle de Cubells, número 1, 1.'.

Advertisement for Santal Midy medicine, featuring the text 'DESCONFÍANSE DE LAS FALSIFICACIONES E IMITACIONES' and 'SANTAL MIDY'.

Advertisement for Venus depilatory cream, featuring the text 'DEPILATORIO VENUS' and 'Preparado por la casa J. Ll. Prunés MADRID'.

Advertisement for Ozenina Vidart medicine, featuring the text 'Fetidez del Aliento (OZENA)' and 'Desaparece con la Ozenina Vidart'.

Advertisement for Hystogeno Llopis medicine, featuring an illustration of a man and the text 'Tomad siempre HISTOGENO LLOPIS'.

Advertisement for direct steamships to Barcelona, featuring the text 'Vapores directos á Barcelona' and 'Salidas fijas TODOS LOS DOMINGOS'.

Advertisement for Ibarra y Compañía steamships, featuring the text 'Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía' and 'Viuda é hijos de Nogués'.

Advertisement for Anónima de Navegación Transatlántica, featuring the text 'SOCIEDAD ANÓNIMA DE NAVEGACION TRASATLANTICA' and 'LINEA DE AMÉRICA DEL SUR'.

Advertisement for José Gallart steamships, featuring the text 'José Gallart' and 'con destino á Río Janeiro, Santos, Montevideo, y Buenos Aires'.

Advertisement for Formosa steamships, featuring the text 'Vapores correos franceses PARA BUENOS AIRES' and 'FORMOSA'.